



Oaxaca no ejerció ni un peso. Estados devuelven recursos para búsqueda

En 2023 las comisiones estatales de búsqueda no utilizaron y tuvieron que devolver a la Tesorería de la Federación 76.6 millones de pesos, equivalente a 12.7 por ciento del total de los recursos transferidos ese año a esas instituciones en las 32 entidades del país.

En su Informe de Resultados de la Cuenta Pública de ese ejercicio fiscal, la Auditoría Superior de la Federación reportó que el estado que más

desaprovechó esos recursos fue Oaxaca, pues reintegró a las arcas federales cien por ciento de los 6.4 millones de pesos que se le transfirieron. Destacó también la inaplicación de recursos en Guerrero, Puebla, Estado de México y Aguascalientes, que en conjunto regresaron 32 millones 47 mil 400 pesos, es decir, más de 41 por ciento de todos los fondos asignados a todas las comisiones estatales.

CRISTINA GÓMEZ